

## UM Palu Hasilkan Lulusan Unggul Akademik dan Sikap

Senin, 11-12-2017

[MUHAMMADIYAH.OR.ID](http://MUHAMMADIYAH.OR.ID), PALU – Universitas Muhammadiyah (Unismuh) Palu menggelar “Workshop Penyusunan Capaian Pembelajaran (CP) dan Rencana Pembelajaran Semester (RPS)” untuk semua Program Studi. Workshop yang dihelat pada tanggal 8-9 Desember 2017) itu, menghadirkan narasumber dan fasilitator dari Unismuh Makassar yakni Irwan Akib selaku ketua tim dan dua anggota tim lainnya, yakni Khaeruddin dan Nasrun.

Rektor Unismuh Palu Rajindra mengatakan, workshop ini merupakan salah satu cara dalam meningkatkan kapasitas dan kualitas dosen Unismuh Palu.

Kementerian Riset Teknologi dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia telah mengeluarkan Peraturan Menteri nomor 44/2015 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi. Standar Nasional ini, bertujuan untuk menjamin agar proses pembelajaran pada program studi mencapai mutu sesuai dengan kriteria yang ditetapkan, yaitu dengan Penerapan Kurikulum Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia (KKNI) sebagai kurikulum di Perguruan Tinggi yang berbasis pada capaian pembelajaran.

“Dengan adanya workshop Penyusunan Capaian Pembelajaran dan Rencana Pembelajaran Semester ini, maka diharapkan seluruh dosen Unismuh Palu dapat menguatkan Capaian Pembelajaran dan RPS di setiap program studi, sehingga Unismuh bisa menghasilkan lulusan yang baik dalam segi kemampuan dan juga sikap,” jelas Rajindra.

Rajindra berharap, seluruh elemen di Unismuh Palu bisa meninggalkan pola lama yang hanya berjalan di tempat dalam metode pembelajaran. Unismuh Palu harus maju dan berkembang, sehingga para dosennya juga harus mampu berpikir maju dan berkembang.

“Saya mengharapkan kita semua, para dosen dan elemen di Unismuh Palu mendukung kemajuan Unismuh Palu dalam menjalankan visi dan misi Unismuh Palu yang unggul dan islami dalam berbagai hal, sehingga dapat bersaing dengan perguruan tinggi yang sudah maju di kawasan timur Indonesia,” pungkasnya. **(nisa)**

**Sumber: Fery El**